



Quien volvió a tomar una nueva acción fue la calificadora de riesgo crediticio, Fitch Ratings. Pues modificó la Perspectiva de las calificaciones de largo plazo en escala nacional de Grupo Aeroportuario del Centro Norte (OMA) a Negativa desde Estable, aunque afirmó sus notas de largo y corto plazo en 'AA+(mex)' y 'F1+(mex)', respectivamente, dentro del grado de inversión.

La perspectiva Negativa refleja el riesgo de que la posición de liquidez de la compañía se deteriore más allá de lo esperado, esto por el desempeño de tráfico más débil que lo proyectado y a la reducción en la cobranza de ingresos de las aerolíneas en el segundo trimestre de 2020, a consecuencia de la pandemia de la Covid-19.